

À une quarantaine de kilomètres au nord-ouest du Mans, entre les reliefs doux des Alpes Mancelles et les vallées verdoyantes de la Haute Sarthe, Oisseau-le-Petit se révèle comme une halte paisible au cœur d'une campagne vivante. Avec ses 693 habitants, la commune fait partie de la Communauté de communes Haute Sarthe Alpes Mancelles depuis 2017, et continue d'écrire une histoire locale profondément ancrée dans le territoire.

Oisseau-le-Petit abrite plusieurs témoins d'un passé ancien et d'une vie rurale structurée. On y découvre un temple gallo-romain, appelé fanum, vestige rare sur le territoire sarthois. L'**église Saint-Pierre**, aux lignes sobres, s'élève au centre du bourg, tandis que les **anciens lavoirs de Longues Mézières** et de la Fontaine rappellent le quotidien d'autrefois. Plusieurs bâtisses, dont les anciens presbytères, contribuent au cachet architectural du village.



Ancien lavoir



Stade



Église St-Pierre

Un cadre de vie structuré et vivant

Malgré sa taille modeste, la commune dispose de nombreux équipements : **école, garderie, restauration scolaire**, mais aussi, centre social, centre de secours, gendarmerie et salle des fêtes. Le sport et les loisirs ne sont pas en reste avec un terrain de football, des jeux pour enfants et un city stade récent. Cette vitalité fait d'Oisseau-le-Petit un village bien desservi, à seulement 12 km d'Alençon et 24 km de Mamers, non loin de la gare de La Hutte-Coulombiers.



Restaurant



Place de l'Église



Mairie

Une vie associative dynamique

Tout au long de l'année, les associations locales, soutenues par la municipalité, proposent des événements qui rassemblent : **animations culturelles, rendez-vous sportifs ou fêtes conviviales rythment les saisons et entretiennent le lien entre les habitants.** Le tissu associatif, solide et engagé, est l'un des piliers de la vitalité du village.

Texte et photos : Louis LEFÈVRE.



Oisseau-le-Petit, à 45 minutes en voiture de la place des Jacobins (Le Mans) en direction de Alençon (RD338) et accessible avec le réseau Aléop (ligne 210 puis 204).

D'autres chroniques « Escapades en Sarthe » [ici](#).

Partager :

- Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)